

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

しあわせなろう

2023年

9月27日

第108号

## 体育大会を振り返って

2組 ○○○○

暑い体育大会でした！でもめっちゃ楽しかったです！私は今年ダンス(マスゲーム)リーダーをやりました。すごくたくさん練習してきたし、自分たちで苦労しながらも作り上げてきた”ケセラセラ”をみんなで踊れたのがよかったです。すごく達成感があって良い作品を作れたなあと思いました！

大縄は、Bチームが良かったけど人数的にAチームになってしまったけど、みんなで行き合わせてできたと思いました。リレーはほぼ練習ゼロで走って、北中リレーは、2組が1番下だったので悔しかったけど、走って次の子に無事渡すことができました。スウェーデンリレーとか最初から良いスタートでゴールできたので、3位に慣れてよかったです！

昨年はマスゲーム発表会と言う形だったけど、すごく久しぶりに本格的な体育大会をして、すごく楽しかったです。マスゲームが1番楽しくて、もう踊ることがなくなってしまうのは悲しいけど、次の文化祭でも一致団結して頑張りたいと思います！！楽しい体育大会できてよかったです！！来年も頑張りたいです！

3組 ○○○○

私は今回の体育大会でたくさんの思い出を作れたなと思いました。

まずリレーは走るのが苦手なのに、山谷にも女100も走りきれかなと心配していましたが、諦めずに一生懸命走りきれてよかったです。

大縄では、予行の時よりも100回も増えて、すごく嬉しかったです。これは、クラスみんな、一人ひとりが頑張ろうと言う真剣な気持ちが生まれていたからだと思います。そして自分も練習の時を絶対超える！と言う強い意思があったからだと思います。マスゲームでは1年はかわいく弾けるようなダンスを、3年はさすが3年と思える感動的なダンス、そして2年は笑顔が溢れる楽しいダンスにできていました。

どの競技の時も周りを見ると、笑顔で良い体育大会だなあと思いました。あと、リレー、縄跳



びでは失敗した人に「頑張ったね」これから競技に出る人に「頑張ろう！」と言う声もたくさん聞こえてきてよかったです。

マスゲームは何回も練習して、このような結果が出て、もう踊る事はそんなにないと思いますが、来年も頑張ろうと思います！今後の学校生活でも、「仲間と協力する」ことの良さを常に考えられる行事になったと思います。

4組 ○○○○

今回の体育大会を終えて、昨年のマスゲームよりも良い演技ができたと思いました。理由は練習の最初のほうは揃わなかったり、振り付けがわからなかったりしたけど、最終的に全員揃って良い演技ができたと思いました。リレーではリハーサルでは並ぶのに時間がかかってしまったりしたけど、本番は早く並べてチームで協力してリレーをすることができたと思いました。大縄では、練習をして気持ちをクラスで1つにしてリハーサルでは2位だったけど、本番ではトップ3に入れなくて、しかも1回差でめっちゃ悔しかったです。見る時では1年、2年のリレーやマスゲームを盛り上げることができていたのでよかったです。特に3年のマスゲームの演技はやっぱり1番すごくてきれいだったので、自分たちも来年こんな演技ができるようにしたいです。今回の体育大会でエイサーをして修学旅行で何かに活かしたいと思いました。来年はマスゲームでもっと良い演技ができるように頑張りたいと思いました。



7組 ○○○○

私は全力で取り組めたと思います。私たちのクラスは優勝でき、今までより絆が深まったと思います。クラス全員、この体育大会を楽しめたと思うし、私もすごく楽しかったです。大縄も今まで1番良い結果が出て、すごく嬉しかったです。この結果につながったのは、どのクラスよりも7組が大縄に力を入れ全力で取り組んでいたからだと思います。100メートルリレーも女子はダントツで1番だったけど、男子のあきらめない気持ち、最後まで戦う気持ちが結果につながったんだと思います。みんなの気持ちが1つになったからこそ、男女両方1位が取れたんだと思います。マスゲームも最初はとても不安でした。ちゃんと揃っているかな、間違っていないかなとずっと思っていました。でも、本番では元気に楽しく踊ることができました。私も無意識で笑顔になりました。みんなが楽しくなり、笑顔になるのがマスゲームなんだなと思いました。すごく楽しかったです。私たちのクラスはみんなで協力できたからこそ優勝できました。これからの行事もみんなで協力して、高め合い思い出になるようなものにしたいと思います。

